



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2012

P105149

#### Anzug Lorenz Nägelin und Konsorten betreffend Konzentration der Spitzen- und universitären Medizin auf dem Areal des Universitätsspitals Basel

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lorenz Nägelin und Konsorten abzuschreiben.

#### **Begründung**

Nach der Verselbständigung der kantonalen Spitäler obliegt seit 1. Januar 2012 die Umsetzung des Masterplans auf dem USB-Areal neu der selbständigen öffentlichen Anstalt. Das USB hat im Dezember 2011 einen Wettbewerb zur Ausarbeitung der Masterplanung und Erneuerung des Klinikums 2 auf ihrem Areal ausgeschrieben. Der Verwaltungsrat des USB hat in Umsetzung der rechtlichen Vorgaben die strategischen Leitplanken für das USB festgelegt. Dabei sind auch intensive Überlegungen zu einer Vertiefung der bereits bestehenden Kooperationen mit verschiedenen regionalen Akteuren der Gesundheitswirtschaft angestellt worden. Dies nicht zuletzt auch aufgrund der von beiden Regierungen von Basel-Stadt und Basel-Landschaft angekündigten vollen Freizügigkeit, welche spätestens auf den 1. Januar 2014 eingeführt werden soll. Es ist selbstverständlich, dass dabei sämtliche Optionen einer Konzentration der USB-Tätigkeiten in das Projekt einfließen.

